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第二部分 

第 16-30 题：请选出正确答案。 
 

16．A 便于解决矛盾 

B 减少工作人员 

C 形成良性竞争 

D 集中发展交通 

22. A 充实生活 

B 工作需要 

C 增加收入 

D 提高知名度 

17. A 在澳门工作过 

B 缺少工作经验 

C 专业是环境保护 

D 对民间组织不熟悉 

23. A 人们不爱思考 

B 人们更喜欢悲剧 

C 读者的需求在提高 

D 受到其他媒介的冲击 

18. A 很简单 

B 成绩很大 

C 很难适应 

D 非常有趣 

24. A 历史文化 

B 文学创作 

C 娱乐方式 

D 工作方法 

19. A 问题很多 

B 道路狭窄 

C 管理得很好 

D 乘车不方便 

25. A 灵感 

B 交际能力 

C 个人生活体验 

D 对社会的认识与判断 

20. A 提高巴士票价 

B 重视道路修建 

C 鼓励老百姓买车 

D 鼓励市民骑自行车 

26. A “冬眠” 

B 压缩研发 

C “锻炼身体” 

D 调整现金流 

21. A 4 到 5 个 

B 8 个 

C 10 个 

D 12 个 

27. A 很成功 

B 不值得借鉴 

C 效果不理想 

D 有经验也有教训 
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28．A 后劲不足 

B 资金充足 

C 只做低端产品 

D 研发投入较少 

30. A 奇瑞的发展历史 

B 中国汽车产业的未来 

C 汽车产业在中国的地位 

D 面对经济危机，奇瑞如何发展 

29. A 10 

B 11 

C 15 

D 21 
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第二部分 

 

第 16 到 30 题，请选出正确答案。现在开始第 16 到 20 题： 

 

第 16 到 20 题是根据下面一段采访： 

男：各位网友大家好。今天我们非常荣幸地请到了香港特别行政区环境运输

及公务局局长廖女士做客人民网，跟我们谈一谈香港的交通以及环境保

护方面的问题。能不能先跟我们介绍一下您所从事的工作？  

女：我在香港主管三个领域，一个是环境，第二个是交通运输，第三个是城

市基础设施建设。  

男：环保也好，交通也好，包括基础设施建设，这些工作都跟经济发展有很

密切的关系，但有时，它们之间又好像存在一些矛盾。香港政府从一开

始设计这种结构的时候，就将这三个署放在一起是不是有什么想法？ 

女：所有的国家在发展的过程中，都承认经济发展和环境保护之间有矛盾。

例如很多环保的政策，交通方面不同意的话，就会把事情都延误了。我

觉得把它们放在一起，就是要解决矛盾，搞好协调和平衡。  

男：您做过民间组织，做过企业，现在做公务员。您作为三个署的领导，这

肯定是一件很有挑战的工作，您从哪一年开始任这个局的局长，现在有

什么体会？ 

女：我是在二零零二年开始做局长的。由于我是学习环保出身，对环保方面

的事了解得比较清楚，对其它两个领域就要花一段时间去了解。总而言

之，工作很复杂，很辛苦，但工作成绩很大。 

男：香港的地域狭小，人口却非常多，首要问题就是交通问题。好多人去香

港，都觉得香港交通管理得好。您能给我们介绍一下，香港的交通是从

一个什么样的基本思想出发的？ 

女：香港交通的总体政策，就是要尽量多地使用公共交通工具，就是鼓励乘

坐火车或公共汽车。交通怎么设计呢？第一，把路修好，这是一个基本

条件；第二，不鼓励老百姓自己买车，政府对私家车征收重税；第三，

就是搞好公共交通的建设和服务，如我们的大巴、小巴、铁路数量很多，

很便利，很舒适。 

 

16．把三方面工作放在一起的主要目的是什么？  

17．关于女的，可以知道什么？  

18．女的怎样评价自己的工作？  

19．外地人觉得香港的交通状况怎么样？ 

20．关于香港的交通政策，下列哪项正确？  
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第 21 到 25 题是根据下面一段采访： 

女：您一向说您是一个业余作家，您是怎样抽出时间来创作的呢？ 

男：晚上十点以后，早上八点以前都是我的创作时间。 

女：您在白天应酬、工作之后，晚上是怎样进入写作状态的，您晚上休息不

了多长时间吧？ 

男：我大概一天睡四到五个小时。进入写作状态这个问题是慢慢锻炼出来的，

就像脑子里有两个阀门，关掉这个，拧开那个，是需要锻炼的。从现实

的事务当中、尘嚣当中进入安静的状态，这时脑子里就常有灵感奔涌出

来。  

女：您是不是写作起来非常地辛苦？ 

男：非常辛苦，所以我的作品让读者感觉不满意的地方，读者一定要宽容。

我一开始就把自己放在文学爱好者的定位上，后来提升为业余作家。我

不在文学界谋求任何地位，所以别人一问我，包括媒体问我，为什么这

么忙还写小说，我说只有一个目的——就是充实生活。我不太在乎别人

对我怎么评价，我觉得这样能稍微让自己过得轻松一些。 

女：我们现在这个时代的好小说太少了，是不是时代的悲剧？作家创作源泉

会不会干枯呢？ 

男：现在好的小说少，你可以说是时代的悲剧，也可以说是时代的进化。因

为有其他的媒介，比如电脑、电视、电影，这些媒介代替了小说的传输

功能，人们有了更多的媒介来作为娱乐途径，在小说兴旺的时候，这些

媒介是没有的，或者是不发达的。至于说创作源泉的干枯，我觉得可能

和作家的类型有关，有的作家对自己体验生活的依赖太重，对整个社会

的深刻认识和判断不足，他把自己经历过的事情和听到过的事情写完以

后就写不出东西了，这是常见的情况。  

女：你是不是平常很注意观察周围的人，所以很多人说在你的故事里面很容

易看到自己的影子？  

男：跟绝大多数朋友观察能力差不多，但是我确实会留心观察身边的人和事，

有什么体会，有什么想法，可能会表现在我的作品里。 

 

21．男的一天睡多少个小时？  

22．男的为什么要写小说？ 

23．男的认为好的小说少是因为什么？  

24．他们主要在谈论什么？  

25．关于小说创作，男的看重什么？  
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第 26 到 30 题是根据下面一段采访： 

女：大家知道，明年奇瑞会有十五款车子上市，上海车展将会有二十一款车

展出。今天我们请到了金弋波先生来和我们谈谈经济危机中的奇瑞。您

明年有这么多车子上市，是准备通过树立新的品牌来梳理新的产品线

吗？ 

男：是有这种打算，我们会再树立几个新的品牌，我们会在将来宣布这些品

牌构架，我们的高端品牌也将在不久投放市场，它下面有高端产品。这

一系列的工作奇瑞都在做。 

女：目前全球金融危机形势下，很多企业都在紧缩过冬，奇瑞好像还在扩张

啊？ 

男：像目前这种情况，我们也在想这个“危机”到底是“危”还是“机”？

“危”大还是“机”大？ 

如果讲“危”的话，这个时候是现金为王，首先我们自己的现金流是足

够的，银行对我们的支持也很大。前不久我们还跟工行签了三十五亿的

信贷资金，与进出口银行又签定了一百个亿的战略合作。我们看的是寒

冬后如何更好地发展。面对充满危机的寒冬，有两种思路：一种思路是

穿一个棉袄躲起来或者是捂在床上，冬眠；还有一个思路是天冷出去跑

步，锻炼身体，等待春天后的爆发，奇瑞有过后一种经验。在二零零四

年汽车业曾经出现过的最困难的时候，奇瑞坚持上产品，产品一点儿不

少投，“再难都不省研发”，二零零四年的寒冬过去以后，我们一下子就

上来了。这次这个金融危机形势下，我们采取的措施还是不断地投产品，

并且利用这个时机把组织机构调整好，把市场的思路调整好，包括把员

工队伍调整好，这个时候奇瑞采取的是一个攻势，一旦寒冬过去以后，

我们可能又站在别人的前面了。所以按照这个思路，我们明年将有十多

款车子可以上市。 

女：是全新的新车还是包括改款的？ 

男：全新的。所以我说奇瑞的后劲很大，但是我们可能会根据明年市场的情

况，调整一下，不一定会一下上那么多。今年车展我们将在上海展出

二十一款车子，这二十一款车子跟过去的展车不一样，是马上都能上

市的车子。 

 

26．面对危机，奇瑞是什么思路？  

27．男的认为 2004 年的经历怎么样？  

28．关于奇瑞，下列哪项正确？  

29．今年上海车展，奇瑞将展出多少款车？  

30．这段话主要谈的是什么？  
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